

le platane du Parc du château du Liez

Hauteur estimée	28 m
Circonférence du tronc	5,20 m
Diamètre du tronc	1,65 m
Diamètre du houppier	28 m

État sanitaire	Sain
Travaux à envisager	non

Datant du 17^e siècle, remanié au 18^e siècle et changeant plusieurs fois de propriétaire, le château du Liez devient maison de santé dans les années 1960, dite maison de Santé Hélène Borel. Remarquable par sa tour (pigeonnier proche), la propriété possède des extérieurs remarquables avec son parc arboré et son étang. Cinq sujets du parc sont particulièrement imposants : le platane, le séquoiadendron, les hêtres pleureurs, le ginkgo et le pin. Hormis l'un des deux hêtres, ils sont en excellent état de conservation et profitent d'un cadre de qualité pour de nombreux promeneurs.

D'après Le patrimoine des communes du Nord, Flohic éditions, p.1284

Platane commun
Platanus x acerifolia



Critère "remarquable"

- âge
- taille
- circonférence
- forme
- essence rare
- essence emblématique
- histoire / croyances / légendes
- importance géographique / rôle dans le paysage

Arbre remarquable

- oui
- non

Année de sélection

- 1999
- 2013

Observations du jury

Coup de coeur du jury



Commune	Raimbeaucourt
Adresse	Avenue du château du Liez - Parc du centre Hélène Borel
n° de parcelle cadastrale	C1176
Nom du propriétaire	Centre Hélène Borel